



国際ロータリー  
会長 ジェニファー・ジョーンズ  
\*\*\*\*\*  
国際ロータリー第2670地区  
ガバナー 八田 光

### 2022-23年度

#### 【会長運営方針】

未来の善通寺ロータリー  
クラブをイメージしよう



### 2022-2023 年度国際ロータリーのテーマ

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3  
(事務所) 善通寺商工会議所 2F  
TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656  
E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp  
WEB <http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc>

◆会長 葛石 智 ◆幹事 仙頭 志朗

55th



総本山善通寺五重塔

### 幹事報告

MAIL レター: ガバナー月信10月号  
\* ガバナー月信10月P.17に善通寺RCの公式訪問の記事が載っています。

### 出席報告 正会員数35名 名誉会員1名

(2022/7/1現在)

(出席免除会員(b)9名(a)0名)

10/12 (2626 例会) 会員数 35名 出席会員 20名 (5名)  
欠席会員 6名

9/28(2624 例会) 会員数 35名 出席会員 18名 (6名)  
<修正>

メイクアップ 3名

牧田嘉己、寺嶋謙次、山下安亮君

9/28 出席者 27名 出席率 84.38%

ビジター 1名

市原行富氏 (高松東) 米山カウンセラー

お客様: 米山奨学生 アラム エムディ マハフズル君

### お知らせ \*\*理事会報告\*\*

- 10月~11月第2例会プログラムについて  
10月は右上の通り、11/2 R財団月間卓話 牧田会員
- 10/26ポリオ根絶祈願移動例会 総本山善通寺 12:30~  
いろは会館(例会)13:00~御影堂(祈祷)
- 指名委員会開催について 委員長:白川 委員:安井・  
入江・葛石・香川 5名
- 川田博文会員の異動での退会及び後任者入会の件  
12日退会 入会者お客様:岡崎圭介様、委員会は継続委員にて(親睦・会報雑誌)
- その他 ・メモリアルプレート事業の件・20歳へのメッセージ返還の件

### 今月の例会プログラム

- 10月5日 客話 映画監督 <sup>うめのき</sup> 梅木 <sup>けいこ</sup> 佳子様
- 10月12日 米山奨学生卓話 (高松東 RC)  
アラム エムディ マハフズル君
- 10月19日 第2回クラブ協議会  
周年各担当委員会による内容検討等
- 10月26日 移動例会(ポリオ根絶祈願例会)  
総本山善通寺 12:30~

### ニコニコBOX

- 川田博文様:誕生祝有難うございます。あと10日で53歳となります。また、今日で善通寺RC例会も最後の参加となりました。皆様には大変お世話になりました。これからも善通寺RCの更なる発展をお祈りします
- 安井一博君:夫人誕生祝を頂いて有難うございます
- 小松一裕君:誕生祝を頂き有難うございました
- 吉田 匡君:誕生祝を頂き有難うございました
- 辻村啓一君:誕生祝を頂いて有難うございました
- 牧田嘉己君:アラム君、素晴らしいお話有難うございました
- 白井 聡君:高松東RC市原様、アラム君、昨日はタオちゃんがお世話になりました。また、本日は卓話有難うございました。
- 宮崎雅彦君:監査法人(新日本)から三代目が返ってきました。少し、ホッとしています

### \*今日の会長の言葉\*

落雷事故と保険の話をする。近頃、全国的に落雷が多発しているように感じています。現に落雷による保険金請求事案が多くなっていて、当社の仙台地区にあるお客様も落雷によって特高変圧器が被災したのですが、保険会社がこれを認めない。証を示せと紛糾しています。落雷による保険事故について解説します。

# Zentsuji Rotary Club Weekly Report

## 客 話

2021-23 米山奨学生  
アラム エムディ マハフズル  
出身国 バングラデッシュ



高松東ロータリークラブ  
奨学生のアラムと申しま  
す。本日は心より感謝の  
言葉を伝えたいと思いま  
す。宜しくお願い致しま  
す。私のフルネームは、

アラム・エムディ・マハフズルと申します。結構長いので、最初に名前をいったときには何と呼んだらいいかとかいう声を聞きます。皆さんこれ（目覚まし時計が鳴っている絵）を見てどう思いますか。アラームです。覚えやすいんじゃないかなと思います。1996年11月16日にバングラデッシュで生まれました。家族は現在5人いまして、母と姉と弟2人がいます。現在は岡山で日本人の家にホームステイをしています。来日して2015年以降からとなっています。配属としては、香川大学大学院工学研究科の知能機械システムで勉強しております。

ここで自分の母国バングラデッシュについて紹介したいと思います。バングラデッシュは1947年まではイギリス、インドに含まれていて、47年に東パキスタンとなっていました。その後1971年にバングラデッシュとして新しい国が誕生しました。こちらがバングラデッシュの国旗となっています。皆さんどう思いますか。やはり日本の国旗と似ていると思います。日本の国旗を参考にしてつくられたという証言があります。バングラデッシュは日本の約4割の面積です。日本の人口は約1億3千万人ですが、バングラデッシュの人口は日本より多く、約1億6千万人です。人口密度は非常に高いですが、地形の大部分が平坦で住みやすいです。バングラデッシュには世界最大のマングローブ群生地帯のシュンドルボンという世界遺産があります。植物は普通海水の中で生きていけません、この植物は生きていけます。このシュンドルボンにいるのが有名なベンガルトラです。また、貧困対策のための無担保で小口融資を行うグラミン銀行の創設者、ムハマド・ユヌス氏が2006年にノーベル平和賞を受賞しました。クリケットが主なスポーツで、私も大好きです。

次に、日本の留学について話したいと思います。きっかけは日本の技術に影響されたことです。母国ではどこのメーカーのバイクであってもホンダと呼んでおり、そこでホンダを知って、日本の技術



カウンセラー：市原行富様  
(高松東 RC)

力が高いと感じました。そして機械エンジニアになることを目標にして、日本に留学することを決めました。

それ以外でも異文化の交流を学ぶことや、発信力や行動力を身につけることも心がけました。母国で高校を卒業した後、2015年4月に岡山外語学校に留学を致しました。250人以上留学生がいましたが、バングラデッシュ人は僕一人でした。ベンガル語は僕しかしゃべれない状態だったので、最初は結構コミュニケーションを取るのが難しかったです。そのかわりに早く日本語の学習と理解をすることが増えたと考えています。その結果日本語検定2級を取り、1級を取得しました。また日本の文化やマナーを理解することが出来ました。そして2年間日本語を勉強した後、2017年に日本語学校を合格しました。その後香川大学工学部知能機械システム工学科に入学しました。4年間で機械系の分野について学び、2021年に香川大学工学部を卒業することができました。この4年間で自分の目標である機械エンジニアの一步を踏み出すことが出来ました。また日本人と交流を深めることで、多くの友達が出来て、みんなの前で発信力や行動力を身につける機会もありましたので、その経験を出来たと思います。大学では英語で遊ぶESSEとドロ分野です。

ここで、母国のお祭りについてお話したいと思います。主に季節の祭り、国の祭り、宗教的な祭りの3つに分けられます。季節のお祭りとしては、ポヘラ・ボイシャクはベンガル暦の初日で、バングラデッシュの公式暦でもある。バングラデッシュでは、ベンガル人は4月14日にこの祭りを祝います。ポヘラ・ボイシャクの期間中、バングラデッシュ人は様々な伝統的なお祭りの料理を作って楽しめます。水炊き、ヒルサ魚のフライ、そして多くの特別なペーストなどがあります。また、国の祭りとして、2月21日は「言語運動の日」です。かつてパキスタン領だったバングラデッシュは、ウルドゥ語の使用を強制されていた時期がありました。ところが1952年の2月21日に、ベンガル語を公用語とするための言語運動が、ダッカ大学の学生たちによって起き、パキスタン軍と衝突したベンガル人の学生が亡くなりました。この日を忘れないために、全国各地に言語記念塔(シヨヒッド・

# Zentsuji Rotary Club Weekly Report

ミナール)が建てられ、毎年この日になると、ダッカの記念塔には何万人もの人が訪れ、献花を捧げるのです。 Bangladeshでこのような運動を受けて、2月21日は、UNESCOより国際母語の日と制定されています。

そして、母国で最も印象深い宗教的なお祭りであるイスラム教の大祭「イード・ウル・フィットル」です。この祭りは、世界中のイスラム教徒が夜明けから夕暮れまで断食をする聖なる月、ラマダンの終わりを告げ、それを祝う祭りの一つです。

最後に、米山奨学会にお世話になり、研究の時間が増え、皆様の暖かさに触れて奉仕の心を学び、日本人のマナーと考え方も知る機会になりました。皆様と交流することで社会に出た後も活躍出来ると考えています。また、昨年はカウンセラーの塚田英雄様のご紹介で、「太田南青年会 シークレット花火」というイベントにも参加させていただきました。花火大会に参加し、花火を見るだけでなく、打ち上げる体験もしました。これまで経験したことのない花火の打ち上げ準備や安全確保をしながら積極的に活動することができ、貴重な思い出になりました。

ご静聴ありがとうございました。



Bangladesh 人民共和国の国旗



葛石会長より卓話の謝礼



10月会員誕生祝・夫人誕生祝  
おめでとうございます

4名・1名



川田会員の退会挨拶と後任114BK 善通寺支店長となる岡崎圭介様(19日入会)



# Zentsuji Rotary Club Weekly Report



善通寺 RC 週報 2022 年 10 月 19 日発行